

Positividad global de virus respiratorios alcanza el 45% con predominio de rinovirus

REGIÓN. Según el reporte de la última semana epidemiológica, las atenciones de urgencia por causa respiratoria se han mantenido estables a nivel adulto y pediátrico. El llamado sigue siendo a la vacunación, en especial en la previa al retorno a clases.

Carolina Torres Moraga
carolina.torres@australtemuco.cl

Una positividad global del 45% alcanzan los casos de infecciones respiratorias durante la última semana epidemiológica en la Región, según los datos del ISP, reportados por el laboratorio del Hospital HHA de Temuco y centros centinela de la Red de Vigilancia de Virus Respiratorios, existiendo un predominio de rinovirus, seguido de adenovirus y metaneumovirus.

Así lo dio a conocer la seremi(s) de Salud de La Araucanía, Loreto Uribe, quien indicó que del total de consultas de urgencia adulto, un 15,6% corresponden a causas respiratorias, mientras que a nivel pediátrico, del total de las consultas de urgencia, un 36,7% se relacionan con infecciones respiratorias.

Considerando que el lunes muchos niños y niñas retornan a clases tras el receso por vacaciones, la autoridad de salud llamó a mantener todas las medidas de prevención, y "si al término de estas vacaciones su hijo o hija tiene síntomas respiratorios, evite enviarlos al colegio o jardín infantil", insistió.

Cabe recordar que junto con la vacunación, es importante mantener las medidas de autocuidado como usar mascarilla ante síntomas de enfermedades respiratorias, lavar las manos frecuentemente con



AGENCIA UNO

LA AUTORIDAD LLAMA A MANTENER LAS MEDIDAS DE PREVENCIÓN, CONSIDERANDO EL REGRESO A CLASES.

agua y jabón, cubrir boca y nariz con el antebrazo al toser y estornudar, ventilar frecuentemente los espacios cerrados.

VACUNACIÓN

Este fin de semana continúa la vacunación para influenza y covid-19 en distintos puntos de vacunación que se pueden conocer en mevacuno.cl o en las redes sociales de los servicios de salud Norte y Sur y de la Seremi de Salud.

En Temuco, equipos del Consultorio Miraflores en terreno, estarán vacunando en Sodimac

de Av. Caupolicán de 10 a 16 horas y, a la vez, el Cefam El Carmen en terreno, estará en calle Los Álamos con Undurraga, entre las 09 y las 13 horas.

Hasta la fecha, la cobertura regional de vacunación contra influenza es de un 84,8%, superior al 82,0% de avance nacional. "Vacunarnos es una de las principales medidas de prevención, por lo que reiteramos el llamado a los grupos de riesgo a que acudan a vacunarse, especialmente a personas mayores de 60 años, embarazadas, niñas, niños entre los 6 meses y

quinto año básico y personas con enfermedades crónicas para que acudan a su Cefam más cercano a protegerse, para prevenir y no lamentar", indicó la seremi subrogante.

En tanto, en relación a la administración del anticuerpo monoclonal contra el Virus Respiratorio Sincicial (VRS), Nirsevímab, el cual protege a lactantes de enfermar gravemente, La Araucanía alcanza una cobertura del 86,6% en los lactantes de hasta seis meses de edad y de un 99,5% en el caso de recién nacidos. 